

総合共済へ

うれしい給付がいっぱい
結婚 1万円 出産 5千円
結婚記念日 2万円 など

泉北教育

学び働きがいある学校・職場を

「教育要求書」を基に市教委交渉

「職場要求アンケート」へのご協力、ありがとうございました。泉北教組では、「アンケート」に寄せられました切実な声や要求を基に「教育要求書」をつくり、教育委員会に提出しました。

今回は、11のうちの4つの「重点要求」を載せます。ご覧下さい。また、「ご意見をお寄せ下さい」。

重点要求

すべての教室にエアコンを設置すること。

特にすべての支援学級への設置を急ぐとともに、未設置の特別教室への設置を速やかに行うこと。

さらに、空調設備の補修や総合的なメンテナンス等については、特別な予算を組むなど教育委員会の責任で実施すること。

【説明】

この二学期には、全ての支援教室や特別教室の一部にエアコンが設置されますが、学習権保障の為に、全ての教室にエアコンが必要です。未設置の教室への設置は急務です。同時に、普通教室のエアコン

ン設置からこの9月で、中学校は10年目、小学校は9年目に入りました。小・中学校とも機器の補修や更新の時期を迎えています。

重点要求

小・中学校の30人以下学級が、早期に実施されるよう府や国にはたらしめかけること。

また、それが実現していない段階でも、市独自で小・中学校の35人以下学級の措置を取ること。教育委員会として市の財政部に予算要望すること。

【説明】

署名が世論を動かし昨年12月市議会で「35人学級実現の請願」が賛成多数で採択され

ました。

また、同じ市議会で「35人学級の早期実現」決議が全会一致で採択されました。

教育委員会はこの声を真摯に受け止め、「35人学級」実施に向け、具体的な行動を取ることを求めます。

重点要求

教職員の長時間過密労働解消のため、午後6時以降の電話は受け付けない設定にするなど、具体的な対策を講ずること。

また、勤務時間管理はタイムカード導入など職員の負担のない方法をとること。さらに、労働安全衛生法（及び同施行令）にもとづく「労働安全衛生委員会」については、早急に取り組みの具体化を進めること。

【説明】

「長時間・過密労働」の解消は、まったなしの課題です。根本的には、先生を増やし「持ち時間数」を減らすなどの



取り組みが必要です。

同時に、今できることを教育委員会が率先して具体化することです。例えば、和泉市では19年4月から、午後6時以降受け付けない設定にできる電話機器を導入しました。

また、今回「要求書」の別の項目で、夏季研修の見直し・削減を求めています。どんなことでも積極的に動きましょ

重点要求

トイレの改善ならびに改修について必要な予算措置を行い、

特に洋式トイレを設置すること。また、教職員専用のトイレの確保に努力すること。

【説明】

19年6月市議会で、「小中学校・トイレ大規模改修工事・実施設計委託料」の予算が組まれた。これにより、小中学校全校のトイレが50%、洋式になる予定です。

11月22日

午後6時～8時

【交渉内容】

・重点要求
・障害児教育関係
・学校の施設改善

高石小	43%	62%
羽衣小	58%	変わらず
高陽小	45%	62%
取石小	30%	50%
東羽衣小	14%	50%
清高小	37%	63%
加茂小	44%	57%
小学校全体	36%	57%
高石中	29%	50%
高南中	30%	56%
取石中	37%	56%
中学校全体	33%	54%

一層の整備が必要です。

.

.